

Casi 4 millones de turistas viajaron en avión en el mes de abril

Hay alerta sanitaria por casos de gripe en el país

El Ministerio de Salud de la Nación advirtió que este año se registró un 'adelantamiento' de los casos de gripe estacionales y señaló, además, que la cantidad de internados creció un 48% con respecto a 2024. En este marco, la cartera sanitaria instó a garantizar la actualización de los esquemas de vacunación contra influenza. Asimismo, se informó que las autoridades llamaron a mantener determinados cuidados a partir de este escenario atípico.

CIUDAD



UN PASEO POR LA VIDA

En el Día Nacional de la Donación de Órganos, la Clínica Pueyrredon y la Fundación Mar del Plata Trasplante inauguraron un nuevo espacio institucional en el Paseo Aldrey de esta ciudad.

PAÍS

Temen embargos y ejecuciones a pequeñas y medianas empresas

La Asamblea de Pequeños y Medianos Empresarios (Apyme) expresó su "profunda preocupación y enérgico repudio" ante la escalada de embargos y ejecuciones que la agencia Arca (ex-Afip) está llevando a cabo contra cientos de pymes y emprendimientos en todo el país.



Día complicado

Después de lo que fue una jornada para el olvido en las prácticas libres del Gran Premio de F1 de España, el piloto de Alpine, Franco Colapinto, se mostró molesto por no poder encontrar el ritmo con su auto, aunque aseguró que buscarán ser 'más fuertes' en la jornada de este sábado.

JERUSALÉM

El presidente Javier Milei recibirá el 'Nobel judío'

ROSARIO

Furor 'canalla' por las remeras con el 11 de Ángel Di María

ELECCIONES

El gobernador Axel Kicillof se lanza con un nuevo espacio político